

Inauguration d'installations d'oxygène à l'hôpital de Las Tunas



La Havane, 14 août (RHC)-Deux installations de production d'oxygène médical ont été inaugurées à l'hôpital général Ernesto Guevara de la Serna, à la province Las Tunas à l'est de Cuba.

Elles ont été offertes par la République bolivarienne du Venezuela et offrent des garanties pour la prise en charge constante des patients par ventilation artificielle, des interventions chirurgicales et d'autres

services médicaux.

Elles offrent d'autres avantages tels que la réduction d'environ un million de pesos des coûts mensuels de transport de l'oxygène, ainsi que la garantie d'une certaine quantité du produit pour d'autres centres.

Actuellement, l'hôpital provincial de Las Tunas fait l'objet d'un programme de construction dont le financement s'élève à plus de 4 millions de pesos et qui comprend la réparation des services d'anatomie pathologique, du service d'urgences des salles chirurgicales et des salles d'accouchement.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331345-inauguration-dinstallations-doxygene-a-lhopital-de-las-tunas>



Radio Habana Cuba